



6 Pièces

308 m²

Réf. 83511108

3 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité direct des plages et de la mer, dans un quartier résidentiel, cette propriété fraîchement rénovée d'environ 308 m² offre de belles prestations et un charme indéniable avec une villa de 250 m² et un appartement indépendant de 58 m². La villa s'articule autour d'une élégante entrée, dévoilant la pièce de vie comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée. Quatre chambres, chacune agrémentée de sa propre salle de douche, offrent des espaces empreints de confort. La propriété dispose également d'un garage de 45 m², d'un terrain de pétanque ainsi que ...

Situated close to beaches and the sea, in a residential area, this freshly renovated property of approx. 308 sqm offers superb amenities and undeniable charm, with a 250 sqm (2690 sq. ft.) villa and a 58 sqm (624 sq. ft.) independent apartment. The villa is built around an elegant entrance hall, revealing the living area comprising a lounge, dining room and fully-equipped kitchen. Four bedrooms, each with its own shower room, provide comfortable living spaces. The property also boasts a 45 sqm (484 sq. ft.) garage, a pétanque court and a traditional swimming pool to complete the ensemble. Agency ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

